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Aos vinte e sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, nos termos do art.º
11.º e 12.º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, reuniu pelas vinte horas e trinta minutos}, em
sessão Ordinária, a Assembleia de Freguesia de Raminho, na Sede da Junta de Freguesia, presidida
pelo Presidente da Assembleia, Honorato Bettencourt Lourenço, com as presenças dos membros
Presidente da Assembleia Honorato Bettencourt Lourenço, 2º Secretário Luis Luciano Bertão
Cardoso, Vogal (PSD/CDS) Isabel Maria Corvelo de Melo Coelho, Vogal (PS) Jacinto Neri Mendes de
Borba, Vogal (PS) Andreia Melissa Parreira Vieira, Vogal (PS) Eduina Borges, e Vogal (PSD/CDS) João
Paulo Simões Dinis ,  com a seguinte Ordem de Trabalhos:

 
PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: Não houve inscrições.
 
PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA: Não foi apresentada qualquer intervenção escrita ou
verbal referente aos membros do Assembleia;

PERÍODO DA ORDEM DO DIA: Presente a Ordem de Trabalhos foram tomadas as seguintes
resoluções acerca dos assuntos dela constantes.
 
Ponto 1. Aprovação da Ata da 3º reunião da Assembleia de 2024. A ata foi aprovada por
unamidade.
Ponto 2. Informação do Presidente da Junta desenvolvidas pela Junta de Freguesia, no último
trimestre:
A. Águas pluviais da Canada do Esteves; Embora a obra não esteja completamente concluída, o
canal está construído e as águas pluviais já estão a ser desviadas para a Grota do Francisco Vieira.
Com esta parte concluída, a Junta já sente menos preocupação quando chove. A obra foi
recentemente visitada pelo Senhor Presidente da Camara. Considerando que os proprietários
ofereceram terreno para que a canada seja alargada e pavimentada, com o objetivo de proteger a
tubagem que passa por debaixo da estrada, o Senhor Presidente da Camara concordou que esta
seria uma necessidade e, por isso, pagará a realização das obras adicionais. As obras adicionais
serão pagas como trabalhos a mais, uma vez que não figuravam no contrato inicial e desta forma
as obras neste local ficam devidamente concluídas. A junta está a estudar mais uma solução que
vem ao encontro desta mesma obra, que é a criação de outro desvio das águas pluviais mais acima
do atual, na zona do Pericota, sendo mais um ponto de recolha, convergindo as águas por detrás
das casas para a tubagem nova que irá desaguar na Grota do Francisco Vieira. Entretanto, esta
ideia surgiu depois e não será executada por agora, considerando que não faz parte do projeto
atual.
B. Tapamento de paredes caídas no Pico das Faias; A estrada é da responsabilidade do IROA,
todavia esta entidade não feito qualquer manutenção nas paredes, neste local, por isso a Junta
teve de assumir o seu tapamento, considerando que, com as paredes caídas, as águas estavam a
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penetrar e a estragar o asfalto. Os tapamentos das paredes estão concluídos, apenas falta o
coroamento em cimento. Deverá ficar tudo finalizado em janeiro.
C. Pavimentação da canada do Sr. Manuel Gabriel e da Canada da Fajã no Cabo do Raminho; A
Junta cimentou estas duas canadas.
D. A Junta avançou com a remoção da torneira anteriormente existente e a construção de um
pequeno chafariz no cemitério. Foi contruído num local mais prático para facilitar o enchimento do
regador ou balde sem molhar as campas à sua volta.
E. A pedido da Junta, as Obras Públicas procederam à pavimentação da sobra de estrada à Atalosa,
na frente da casa de Miguel Freitas.
F. Realizaram-se trabalhos de aproveitamento das Águas Velhas. A Junta em colaboração com a
Câmara Municipal, procedeu à colocação de nova tubagem desde a arquinha até ao tanque do
Cerro. O mesmo foi feito no Sanguinhal.
G. Realizaram-se pinturas e obras de manutenção da sede edifício da Junta de Freguesia. As
pinturas, reparações e manutenções estão finalizadas. Devido à degradação existente, as obras
excederam o que se esperava, pois a barra ou friso na frente contra o chão do edifício descolou e
teve de ser refeita. Procedeu-se também a lavagem do telhado. Como a despesa ultrapassou o
orçamento, a pintura interior não feita na totalidade. Entretanto, a Junta ainda não recebeu a verba
da candidatura destinada a estas obras, ao mobiliário e ao hardware e software, considerando que
o Governo Regional está atrasado nos pagamentos.
H. Candidatura à Direção Regional do Poder Local. A Junta candidatou-se a esta Direção para
aquisição de uma carrinha de 9 lugares. Aguarda-se a aprovação com espectativa, considerando
que existem muitas candidaturas.
I. A Junta obteve resposta da ANACOM referente ao abaixo assinado promovido pela Junta sobre a
cobertura deficiente da rede móvel no Raminho. A resposta foi muito evasiva, transferindo a
responsabilidade para as operadoras, afirmando também não haver obrigação das operadoras em
reforçar ou garantir a cobertura total das redes GSM 4G e 5G.
J. A Junta concluiu a limpeza das ribeiras. Mesmo sem receber a verba estipulada no Acordo de
Colaboração Financeira da Secretaria Regional do Ambiente, concluíram-se os trabalhos de limpeza
das ribeiras, porque a assinatura do acordo foi tardia e a Junta tinha de dar as limpezas como
concluídas e entregar o relatório até 15 de novembro.
K. A pedido da Junta, a Câmara Municipal enviou uma retroescavadora para limpar os poços e
preparar os caminhos de penetração para o inverno, para prevenir que as chuvas já em curso
causem prejuízos.
L. Ginásio do Raminho; Este já se encontra em condições de abertura. Os assuntos pendentes já se
encontram resolvidos com a Câmara Municipal.
M. Escola de Violas; deu-se início a mais um curso de violas promovido exclusivamente pela Junta
de Freguesia.
N. Leitura do Voto de Louvor dos 50 anos da Sociedade Recreativa do Raminho; O Presidente da
Junta afirmou que foi com muito agrado que leu, na Assembleia Municipal, o Voto de Louvor dos
50 anos da Sociedade Recreativa do Raminho. O Voto apresentado pelo Partido Social Democrata e
apoiado por todos os partidos, foi aprovado por unanimidade.
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O. Apoios atribuídos; Como tem sido habitual ao longo dos anos, a Junta atribuiu apoios
financeiros para as festas de Natal de várias instituições: Convívio da Terceira Idade da Casa do
Povo, Lar de Idosos, Escola, Grupo Coral e Bombeiros Voluntários de Angra do Heroísmo.
P. Informação prestada à Assembleia de Freguesia pelo Presidente da Junta, sobre a sua
intervenção na Assembleia Municipal de Angra do Heroísmo, referente ao bloqueio da Estrada
Regional no Biscoito da Fajã.
Ponto 3. Apreciação e votação do Plano e orçamento da receita e da despesa para 2025.
Documentos aprovado por unamidade.
Ponto 4. Apreciação e votação do Plano Plurianual de Investimentos para 2025. Foi aprovado por
unamidade.
Ponto 5. Apreciação e votação da alteração orçamental de 2024. Documentos aprovados por
unamidade.
Ponto 6. Mapa de pessoal da Freguesia do Raminho para conhecimento.
Ponto 7.Plano Plurianual de Atividades para 2025 para conhecimento.
Ponto 8. Dos Grupos do PSD e do PS da Ass. do Raminho um Voto de Louvor ao Sr. Padre
Hermínio para votação por escrutínio secreto. Foi votado por unamidade.

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Excelentíssimo Presidente do Assembleia
declarou encerrada a reunião pelas vinte um horas e trinta minutos}. da qual se elaborou a
presente minuta, que depois de lida e posta a votação, foi aprovada por unanimidade.

Freguesia de Raminho, 27 de dezembro de 2024
Os Membros da Assembleia,
O Presidente da Assembleia,

(Honorato Bettencourt Lourenço)

O Vogal (PSD/CDS),

(João Paulo Simões Dinis)
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O 2º Secretário,

(Luis Luciano Bertão Cardoso)
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